

ACTIVIDAD ORGANIZADA POR EL COMITÉ PARALÍMPICO DE CHILE (COPACHI)

Atleta cauquenina fue reconocida como revelación nacional en Gala Paralímpica

• Perteneciente al club de Atletismo de Cauquenes y estudiante del Liceo Claudina Urrutia, María Jesús Lara dirá presente en los Juegos Parapanamericanos Juveniles Chile 2025.

POR POR HÉCTOR ORELLANA ABACA

CAUQUENES. La atleta cauquenina, María Jesús Lara, recibió un importante reconocimiento durante la segunda versión de la Gala Paralímpica, evento organizado por el Comité Paralímpico de Chile (Copachi).

La deportista, perteneciente al programa Promesas Chile del Mindep-IND, recibió el Premio Revelación, junto al nadador capitalino, Patricio Arredondo. Ambos deportistas comienzan su ruta paralímpica, destacando en competencias nacionales e internacionales. Ambos dirán presente en los Juegos Parapan-

americanos Juveniles Chile 2025.

ORGULLO

La deportista perteneciente al club de Atletismo de Cauquenes y estudiante del Liceo Claudina Urrutia, lució orgullosa su galvano. "Este ha sido un trabajo muy largo, con grandes logros de mi entrenador y mi club. Soy seleccionada nacional para los Parapanamericanos Juveniles que serán en Chile y seleccionada para el Mundial de Para Atletismo en India", dijo.

ENTRENADOR

"Este es un premio al esfuerzo y

refleja el trabajo que estamos desarrollando en Cauquenes con los atletas que representan a Chile, dando a conocer que el deporte paralímpico engrandece y ofrece la posibilidad de alcanzar grandes logros en la vida", aseveró en tanto el técnico de Promesas Chile, Cristian Colombi. "Este es un trabajo continuo y largo que hemos desarrollado, donde ahora se están dando a conocer sus primeros frutos", acotó.

AUTORIDADES

El 2024 la oriunda de Cauquenes obtuvo grandes lo-



La deportista lució orgullosa su galvano.

gros a nivel nacional, llevándola a formar parte del Team ParaChile en competencias internacionales, como, por ejemplo, el "Grand Prix de Para Atletismo" de Cali, en Colombia. Justamente, en dicha cita, Lara representó de gran manera al país en los 100, 200 y 400 metros planos.

REACCIONES

"Es un orgullo que una atleta cauquenina sea reconocida por sus logros. Sin duda que esta alegría será una de muchas más que están por venir, dando muestras de que con esfuerzo y dedicación se puede llegar a lo

más alto, no importando la condición, sino el amor al deporte, que es una cuestión que nuestro Presidente Gabriel Boric nos mandata a promoverlo", dijo al respecto, el seremi del Deporte, Iván Sepúlveda.

CÍRCULO CERCANO

"Este reconocimiento es algo que debe hacer sentir orgullosa no solo a María José, sino también a los que trabajan en equipo en pos de un objetivo, destacando allí profesores, técnicos, familia y el círculo cercano, el que es muy importante a la hora de potenciar y sostener los resultados, ayudando de paso a

disminuir la brecha de la discriminación", señaló en tanto, el director regional del IND, Zenén Valenzuela.

PRIMERA VEZ

Por primera vez en nuestro país, los Juegos Parapanamericanos Juveniles se llevarán a cabo en diversas comunas de las regiones Metropolitana, Valparaíso y O'Higgins. Entre el viernes 31 octubre y el domingo 9 de noviembre, se espera la participación de más de 1.500 deportistas de entre 14 y 21 años (hasta 23 en paratenis de mesa), de más de 30 países.